



Rencontres au Zoodyssée - PROJET ECORCE- 6eF

publié le 05/06/2017

Descriptif :

Une très belle journée où nous avons pu partager le résultat de nos investigations avec les élèves de Prahecq et de Cherveux au cours d'un Forum.

Nous avons également profité d'une visite libre du petit parc du Zoodyssée avant d'exercer nos talents d'artistes grâce à Anne-Paule Mousnier.

Une très belle journée où nous avons pu partager le résultat de nos investigations avec les élèves de Prahecq et de Cherveux au cours d'un Forum. Nous leur avons montré par l'intermédiaire de notre maquette et de nos échanges ce que peuvent apporter des arbres dans nos villes d'aujourd'hui et de demain. Et pourquoi pas sur la planète Mars !

Nous avons également profité d'une visite libre du petit parc du Zoodyssée avant d'exercer nos talents d'artistes grâce à Anne-Paule Mousnier. En effet, après avoir choisi un arbre qui nous correspondait et après l'avoir observé sur "toutes ses coutures", nous lui avons donné un visage...

VENEZ VOIR LES AUTRES PHOTOS SUR LE BLOG DU PROJET ECORCE !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.